



IWAYADO SENIOR HIGH SCHOOL

ほぼ月刊

# 岩高新聞

IWAYADO NEWS

## 第8号

令和4年3月22日  
岩谷堂高等学校 編集委員会  
担当 1年1組  
菊地 優来 佐藤 良翼

### 臨時休校

本校では一月二十日(木)〜二十四日(月)の三日間、今年度二回目の臨時休校となりました。外出を自粛し自宅でも過ごす時間が増えますが、時間の使い方が重要になります。卒業後の進路を考え、今やるべきことを行動に移していく必要があります。ことに気づかなければいけません。そして、感染を防ぐために手洗い・うがい・消毒・黙食など自分達でできる対策をし、本校での感染者が増加しないように気を付けていきましょう。(菊地)

### 後期末考査

一・二年次は二月四日(金)から九日(水)まで後期末考査がありました。今年度最後でしたが、最後まで諦めずに取り組み、テストに臨んだことと思います。みなさん、満足する結果になりましたか。考査は自分自身の進路に影響します。決して手を抜かず来年度も頑張ってくださいましょう。(佐藤)

### 1111の授業

二月十日(木)の六校時、一年次はスクールカウンセラーの方から講話をしていただきました。自己表現にはどのようなパターンがあるのか、相手も自分も不快にさせない表現はどのようにすればいいのか、など沢山教えて頂きました。また、スクールカウンセラーの方から自己表現についての事例を挙げて頂きどう対応するか、仲間と意見交換する機会もありました。一年次は真剣に話を聞き、真面目な姿が印象に残りました。人とのコミュニケーションは、避けては通れない道です。今回話をしてくださったことをこれからの生活に活かせるといいですね。お互いの考えを尊重し、誰でも過ごしやすい環境づくりをこれからもしていきたいでしょう。(菊地)

### 自分もOK! 相手もOK! な関係を持つために

- ① 相手の気持ちを考えてみる
- ② 自分の状況を説明する
- ③ どうしたらいいかを提案する

一人ひとりの気持ちや意見が大事にされるクラスや学校を作っていこう!

### 心肺蘇生法

二月下旬の一年次保健体育の授業で、心肺蘇生法・AEDの学習をしました。今回は、ペットボトルを傷病者として胸骨圧迫の方法実際に体験しながら学びました。人間の命を救う大切なことなので、皆積極的に参加していました。今回ペットボトルでやりましたが、実際は命を失う可能性がある人を相手にする必要があります。時間との勝負です。かけがいのない命を少しでも多く救うためにそのような場を遭遇した場合、率先して自分から行えたらいいと思います。(佐藤)



### 卒業式

三月一日(火)に卒業式がありました。コロナ禍ということで、昨年と同様、在校生は卒業式に参加できませんでした。お世話になった三年生が卒業証書を受け取る姿を想像しながら、一年生は心を込めて式場設営を頑張りました。来年度は何の制約もなく卒業式が行われることを願います。三年生のみなさん、ご卒業おめでとうございませぬ。みなさんのカッコイイ姿を追いかけて、私達も頑張

張って行くと思います。これからも頑張ってください。(菊地)



### あとがき

岩高新聞は、第八号で今年度最後となります。一年間ありがとうございました。残り少ない日数ですが仲間と共に乗り越えていきましょう。春休みまであと少し!!

新学期も近づいてきています。新しい生活のよいスタートがされるように準備しつつ充実した春休みにしてください。(菊地・佐藤)

春休み  
来年に向け  
準備始動!

